

Rheinenergie

## Neue Konzessionsverträge mit Köln

**[24.11.2016] Das Kölner Energieversorgungsunternehmen Rheinenergie hat einen neuen Konzessionsvertrag für die Wasserversorgung mit der Stadt Köln unterzeichnet. Gleichzeitig treten die Konzessionen für Strom und Gas in Kraft.**

Der Kölner Energieversorger Rheinenergie behält als Rechtsnachfolger der vorherigen stadteigenen Unternehmen GEW und RGW die Konzession für die Wasserversorgung der Stadt Köln. Bereits seit dem Jahr 1872 befindet sich diese in städtischer Hand. Das Unternehmen Rheinenergie und die Stadt Köln haben jetzt den entsprechenden Konzessionsvertrag für die kommenden 20 Jahre unterschrieben. Für die Konzession hatte es eine europaweite Ausschreibung gegeben. Parallel sind außerdem die Konzessionsverträge für Strom und Gas endgültig in Kraft getreten. Die Ausschreibung war bereits im vergangenen Jahr erfolgt, auch diese Energiekonzessionen laufen über einen Zeitraum von 20 Jahren. Dieter Steinkamp, Vorstandsvorsitzender von RheinEnergie, sagt: „Wir freuen uns sehr, dass die Ausschreibungsverfahren für die RheinEnergie erfolgreich verlaufen sind und wir die Konzessionen erhalten haben. Seit 144 Jahren sind wir ein fester Teil der Stadt und tragen mit unserer Infrastruktur wesentlich zu deren Lebensqualität bei.“

(me)

Stichwörter: Unternehmen, RheinEnergie, Gas, Konzessionen, Strom, Wasser